

## 8月1日から順次、 「イーハトーブ地域おこしプロジェクトチーム」 (花巻市地域おこし協力隊)が着任します

花巻市では、都市地域の意欲ある人材を積極的に受け入れ「イーハトーブ地域おこしプロジェクトチーム」(地域おこし協力隊)として地域の課題解決に取り組んでいただくため、隊員の募集を行ってきました。平成30年度においては、花巻産ワインのPRやシティプロモーション、大迫地域におけるブドウ栽培や東和地域でのグリーンツーリズムなどの地域課題の解決に取り組んでもらうために、4月から6月まで隊員の募集を行い、7月7日に選考を行った結果3名の方が地域おこし協力隊として着任することになりました。3名の方は8月1日に1名、10月1日に1名、11月1日に1名と順次着任する予定です。着任していただく皆さんには、花巻市に居住しながら各地域に根差した活動を行い、地域の課題解決を活動テーマとしながら、それぞれの目線で花巻での活動をソーシャルネットワークサービスで全国に情報発信していただきます。

8月1日から地域振興部定住推進課6次産業推進室に着任することになりました埼玉県出身の飛世かおり(とびせ かおり)さんは、花巻産ワインのPRに取り組んでいただくことになっています。

なお、10月1日に着任予定の川口摩弓(かわぐち まゆみ)さんは東和地域のグリーンツーリズム、11月1日に着任予定の塩野夕子(しおの ゆうこ)さんはシティプロモーションに取り組んでいただくことになっています。川口さん、塩野さんの詳細については着任の都度お知らせいたします。

※大迫地域におけるブドウ栽培については、引き続き募集を行い今年度中の任用を目指します。

### 平成30年8月1日に着任する花巻市地域おこし協力隊員のプロフィール

#### イーハトーブ地域おこしプロジェクトチーム プロフィールカード

着任予定者氏名	飛世(トビセ) かおり
着任年月日	平成30年8月1日
着任地域	花巻地域
活動テーマ	花巻産ワインのPR
花巻での活動への意気込み	花巻地域に着任する飛世と申します。埼玉県出身です。 花巻市に興味を持ったきっかけは、文学に詳しく旅行が趣味の知人からの勧めでした。花巻市は、美しい自然、おいしいワイン、新鮮な野菜や果物、温泉など代々受け継がれてきた魅力がたくさんあります。 最近、国産ワインが注目されている中で、どのような方法で「生産者さんの想いを届けていけるか」が私の今後の目標です。 私が感じた花巻市のもう一つの魅力は「人」です。皆さんの仕事への情熱や、誠実で暖かいお人柄に感動して移住することを決めました。私自身も花巻市の魅力を伝えらえる存在になれるように頑張ります。どうぞよろしく願いいたします。

#### 退任を迎える地域おこし協力隊員について

平成27年から地域おこし協力隊第1期隊員として各地域に根差した活動を続けてこられた、松阪廣剛(まつざか ひろたけ)さん、神谷瑞樹(かみたに みずき)さん、鈴木寛太(すずき かんた)さんの3名が3年の任期を満了し、7月31日に退任いたします。退任後は、松阪さん、鈴木さんは花巻市内で就農、神谷さんは花巻市内に就職予定と引き続き花巻に住み、仕事や活動を行っていくこととなっています。3名の方の3年間にわたるご尽力に感謝申し上げます。

なお、7月31日午前9時より花巻市役所本庁舎応接室にて退任のあいさつを行います。